

## Seorang Wanita di Surabaya Ditemukan Tewas di Kamar Mandi Hotel

Achmad Sarjono - [SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM](http://SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM)

Jun 2, 2022 - 12:39



SURABAYA - Seorang Ibu Rumah Tangga (IRT), Sofiah berusia 54 tahun ditemukan meninggal dunia dalam kamar mandi, Kamar No. 42 Hotel Hasma Jaya 2 yang beralokasi di Jl. Pasar Kembang No. 16, Kel. Kupang Krajan, Kec. Sawahan, Kota Surabaya, dalam keadaan kondisi telanjang dan tertelungkup setengah badan masuk kedalam bak mandi.

Berdasarkan data informasi yang berhasil dihimpun dari lokasi kejadian, diketahui

dari identitas berupa KTP, korban atas nama Sofiah (54), kelahiran Jepara berdomisili di Kelurahan Tanah Kali Kedinding, Kec. Kenjeran, Kota Surabaya.



Sementara itu, Kapolsek Sawahan Kopol A Rizky Fardian Caropeboka saat dikonfirmasi wartabhayangkara.com membenarkan adanya penemuan mayat dalam Hotel Hasma Jaya 2, pada Kamis (1/6/2022) siang.

Dari keterangan saksi, bermula korban Sofiah (54), bersama teman prianya (identitas belum diketahui) karena pada saat cek in hotel Hasma Jaya 2, menggunakan KTP korban pada Selasa (31/5/2022) sekitar pukul 01.50 WIB.

Selanjutnya pada Rabu (1/6/2022) sekitar pukul sekitar pukul 12.00 WIB siang hari petugas hotel selaku saksi atas nama Angga Albel Budi Prastama (23), warga asal Dusun Karang Pilang Ds. Pejok Kec. Kepohbaru Kab. Bojonegoro yang berdomisili di Jl. Margo Rukun Gang Ril No. 11 Kel. Gundih Kec. Bubutan Kota Surabaya," jelasnya.

"Saat itu mengecek kamar korban diketuk pintu untuk memberitahu bahwa sudah waktunya cek out namun tidak ada jawaban," beber saksi.

Merasa penasaran, kemudian di lihat dari jendela kamar oleh saksi yang merupakan petugas hotel, Angga Albel Budi Prastama (23), akan tetapi yang terlihat barang - barang milik korban masih berada di atas kasur dan kunci kamar tidak terlihat memempel di pintu kamar dan mengira korban masih keluar," ungkapnya.

Adanya Kejadian itu, petugas hotel Angga Albel Budi Prastama (23), yang pertama kali mengecek kamar korban menyampaikan informasi dan mengajak teman kerjanya, Lukman Nur Hakim (21), warga asal Ds. Sumbang Timur Kec. Trucuk Kab. Bojonegoro dan langsung membuka kamar dengan menggunakan kunci cadangan untuk melihat didalam kamar.

Setelah dicek ternyata korban berada dikamar mandi dengan posisi kepala didalam bak air dengan tidak menggunakan pakaian dengan bau yang tidak sedap. Dengan adanya temuan mayat itu, Kemudian petugas hotel langsung

melaporkan temuan tersebut ke Pihak Manager Hotel," ungkap Kompol A Rizky Fardian.

Ia menambahkan, setelah mendapatkan laporan penemuan mayat itu, pihaknya langsung berkoordinasi dengan tim Inafis Polrestabes Surabaya untuk menyelidiki penyebab meninggalnya korban tersebut.

Sekira pukul 14.00 WIB, Tim Inafis Polrestabes Surabaya tiba di lokasi kejadian untuk melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP). Kemudian tim reskrim memasang police line.

Sekitar pukul 14.50 WIB, jenazah korban dibawa ke RSUD dr. Soetomo untuk dilakukan visum ed repertum dengan menggunakan ambulan BPBD Kota Surabaya.

Hingga sampai saat ini, petugas melakukan penyelidikan terhadap keberadaan teman laki - laki korban," pungkas Kompol A Rizky Fardian. (Jon)